

### 第16期 旭陵留学生が決定しました！！

この度、令和2年夏に出発の第16期旭陵留学生が決定しました。それに伴い、去る11月22日（金）、水野同窓会長、糸魚川PTA会長をお招きし、認定証授与式を行いました。今回の留学生に決定したのは、高橋凜さん（南木曾中学出身）と中島萌さん（加子母中学出身）の2名です。本校創立100周年記念事業の一環として始まったこの「旭陵留学生プログラム」は、第I期の5年間で年間6名を北米、イギリス、オーストラリアなどに派遣し、6年目からの第II期では、北米地域を中心に年間2名を派遣してきました。そして今回の16期生で海外派遣留学生は延べ51人になります。

左から 糸魚川 PTA 会長  
水野同窓会長  
高橋さん、中島さん  
森井校長先生

### 旭陵留学生認定証授与式



第16期生 高橋凜さん

私が留学を希望した理由は、自分の住んでいる日本と違う別の文化がある国に興味があったからです。そこでこのような機会を頂いたことに心から嬉しく思っています。現地には自分から積極的にコミュニケーションを取り、自分のまだ知らない異文化についてたくさん学んでこようと思っています。留学するのは初めてのことなので、出発までにたくさん勉強して英語力を高めていきたいです。留学できるのは、同窓会の皆様や先生、家族、友達など、たくさんの人の協力があるからこそなので、常に感謝の気持ちを忘れないようにしたいです。こんな素晴らしい機会を無駄にしないようにたくさん経験して学んでこられるよう精一杯頑張ります。

私は中学3年生の時に参加した中津高校のオープンキャンパスで、旭陵留学生の先輩による留学体験談を聞き、「私もこんな風になりたい！」「こんな体験してみたい！」と強く思ったのと同時に、「もし留学したらどんな景色が見えるんだろう？」と気になったことが留学を志すきっかけとなりました。私は今、留学をして現地でしかわからないその土地の雰囲気や人の考え方、文化を直に体験したいと思います。中津高校同窓会をはじめ家族、友人、先生方など関わって下さるすべての方に感謝し、挑戦させてもらっているという自覚と責任をもって、出発までにできることを全力で努力します。

第16期生 中島 萌さん